

JAMES BILEFIELD

▪ Digital President of Condé Nast

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Change
- Future
- Globalisation
- Social Media
- Technology

James adalah seorang pengusaha digital serial, yang berhenti dari pekerjaannya di perbankan investasi untuk membangun serangkaian bisnis berbasis teknologi yang unik di seluruh dunia. Dia meningkatkan aktivitas global Skype sebagai bagian dari tim manajemen pendiri, mengelola transformasi digital dari grup media Condé Nast di 27 negara dan memimpin investasi \$ 20 juta di pemimpin mode e-commerce Farfetch. Dia juga ikut mendirikan UpMyStreet, salah satu bisnis digital pertama di Inggris, menjalankan OpenX, perusahaan pra-IPO yang menghasilkan miliaran iklan digital setiap hari, dan memberi nasihat kepada Pemerintah Inggris dan Grup Museum Sains London.

James telah membangun serangkaian bisnis digital dan multichannel pertumbuhan tinggi, global sebagai wirausaha dan eksekutif (Skype, Condé Nast, Yahoo!, OpenX, UpMyStreet), ketua dan dewan direktur non-eksekutif (Ticketscript, Farfetch, Vestiaire Collective) dan penasihat / investor (Seedcamp, Roli, Polar). Dia sekarang membangun portofolio peran dewan, investasi, dan posisi penasihat.

Dia baru-baru ini menjabat sebagai Presiden divisi digital Condé Nast International, di mana dia memimpin transformasi multimedia merek-merek ikonik seperti Vogue, GQ, Wired, dan Vanity Fair di 27 pasar di luar AS. Dia juga memimpin investasi putaran Seri C dalam pemimpin e-commerce Farfetch dan Vestiaire Collective, yang dewannya dia ikuti sebagai bagian dari transaksi tersebut.

Dia sebelumnya adalah CEO OpenX, platform periklanan digital dan seluler terkemuka di dunia, melayani miliaran iklan setiap hari di lebih dari 100 negara, didukung oleh Index Ventures, Accel Partners, dan lainnya.

James bergabung dengan OpenX dari Skype, di mana ia menjabat sebagai bagian dari tim manajemen pendiri sebagai Wakil Presiden pertama yang menjalankan tim Pengembangan Bisnis global. Setelah penjualan perusahaan senilai \$ 4,1 miliar ke eBay Inc., ia bertanggung jawab atas aktivitas dan kinerja Skype di seluruh Eropa, wilayah terbesarnya.

James sebelumnya memegang berbagai peran manajemen senior komersial dan umum di Yahoo! di Eropa. Sebelum itu, ia ikut mendirikan dan menjalankan UpMyStreet.com, bisnis informasi lokal pemenang penghargaan, mengikuti karier yang sukses di Divisi Perbankan Investasi JP Morgan Chase di London dan New York City.

Dia saat ini juga bertugas di Dewan Penasihat Digital Pemerintah Inggris dan Dewan Badan Kelompok Museum Sains di London.

James adalah pembicara yang bersemangat dan bersemangat, dengan keyakinan utama pada kekuatan teknologi untuk mengganggu dan mentransformasikan organisasi, industri, dan semua kehidupan kita yang lebih baik. Dia siap berbicara tentang berbagai topik, termasuk transformasi bisnis dan industri, globalisasi dan

masa depan digital kita bersama.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988